

HUMAS

GP Ansor Peduli Bencana, Bagikan Sembako Kepada Warga

Rahmat Salakea - BUOL.HUMAS.CO.ID

Mar 26, 2022 - 22:34



BUOL- Pantauan Gerakan Pemuda Ansor Kabupaten Buol saat ini sebagian besar dilanda banjir yaitu kecamatan Tiloan ,Momunu dan Bukal, Total dari 3 Kecamatan 1 desa yang terisolir dan terparah yaitu desa wakat kecamatan Momunu.



Menyikapi kondisi ini, Gerakan Pemuda Ansor Kabupaten Buol melakukan aksi sosial dengan menyalurkan bantuan air bersih dan makanan siap saji (nasi Bungkus) bagi warga yang terdampak banjir.

Bantuan tersebut menurut Ketua PC GP Ansor Sam Manto" aksi ini rutin kami dilakukan saat musim hujan pada saat banjir. Terhitung mulai hari ini sampai dengan Senin kami menyalurkan air bersih." kata Sam.



Menurut Sam bahwa selama 3 hari Pimpinan Cabang (PC) GP Ansor di Kabupaten Buol mendistribusikan bantuan air bersih sebanyak 200 gelong ke desa yang terdampak banjir.

" Distribusi air bersih dilakukan di desa wakat Kecamatan Momunu sebanyak 100 gelon dan insa Allah besok lagi 100 gelon untuk desa lainnya. Dana yang digunakan dalam aksi kemanusiaan sumbangan air bersih ini merupakan iuran dari kader Ansor- Banser yang dikumpulkan," jelasnya(26/04/202)



Senada dengan Itu, Koordinator bantuan Wawan Isa sekaligus Bendahara GP Ansor Buol Mengatakan Selain itu pihaknya juga membuka donasi bagi berbagai pihak yang ingin membantu masyarakat yang mengalami musibah banjir ini.

"Masyarakat luas bisa bersama-sama Ansor untuk membantu menyalurkan air bersih melalui transfer ke rekening PC Ansor Buol" paparnya.

Aksi ini adalah wujud bahwa Ansor-Banser tidak pernah absen dalam aksi apapun, terutama aksi-aksi kemanusiaan. Dalam aksinya, Ansor-Banser selalu berpegang teguh dalam empat karakter yakni karakter kepemudaan, karakter keagamaan dan keislaman, karakter kebangsaan, serta karakter kerakyatan.

" Doakan terus Ansor selalu ada dalam empat karakter ini dan selalu memberikan sumbangsih terbaik untuk agama, bangsa, dan negeri," tutup wawan.***